



RUMBO A 2024

E. Cházaro urge definir método de la Alianza

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

Luis Espinosa Cházaro, coordinador de los diputados federales del PRD, hizo un llamado a las dirigencias nacionales que conforman la Alianza, para que intervengan en la definición del método con el que se elegirá al candidato de la oposición rumbo a la contienda por la Jefatura de Gobierno.

“Hago un llamado muy respetuoso, pero muy definitivo; creo que ya es tiempo que las dirigencias nacionales se involucren, porque no podemos estar

EL DATO

Propuesta

Espinosa Cházaro consideró que el método de votación directa con el que se eligió a Xóchitl Gálvez es el más adecuado, sin embargo no descarta la encuesta.

eternamente (en espera). La precampaña inicia el 5 de noviembre”, dijo el también aspirante a la candidatura.

Recordó que Morena dará a conocer este viernes los perfiles que participarán en la encuesta por las virtuales candidaturas de ocho gubernaturas y la Jefatura de Gobierno, mientras que la oposición no ha logrado un consenso en el método a utilizar.